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２年生がスタートし、早くも３カ月が経ちました。新しいクラスにも慣れ、校内体育大会、環

境学習（総合的な学習の時間）そして定期テストと、様々な体験を通して少しずつ中堅学年とし

ての自覚が芽生えてきています。部活動においては、３年生の最後の大会やコンクールが間近に

控えています。これまでお世話になった３年生がより一層活動に集中できるように２年生のこ

れからのサポートが大事になってきます。自分には何ができるか常に考えながら行動するよう

に心がけてほしいと思います。そのような思いのこもった２年生の行動と姿を１年生が見てく

れているはずです。１年生にとっても手本となれるよう取り組んでほしいと思います。 

 

第１回定期テスト(6 月 19 日、20 日) 
２年生に進級して初めての定期テスト、

手応えはいかがでしたか。今後どのように生

かすのかが大切です。できなかったこと、わ

からなかったことを７月中に少しでもクリア

するために努力してほしいと思っています。

また、計画の立て方や家庭学習の取組など、

テストの準備についても振り返り、今後に生

かしてほしいと思います。ご

家庭でも励ましをお願いいた

します。 

薬物乱用防止教室（６月２０日） 

危険薬物の恐ろしさを知り、生涯にわたっ

て薬物に依存しない生活を送るために、薬剤

師の講師の先生からお話をしていただきまし

た。 

「すっきりする…。みんなもやっているよ

…。やせられるよ…。１回だけなら…。」こ

んな甘い言葉にだまされず、危険薬物の恐ろ

しさを心に刻んで、生活してほしいと思いま

す。 

絶対に！ 

薬物に手を出してはいけません！ 

第１回定期テストを振り返って（反省を聞きました。） 

1 組 並木 琴音さん 

私は、今回のテスト勉強で

苦手な教科を重点的に勉強し

たり、また何度も解き直した

りしました。 

結果的には、点数も上が

り、勉強の楽しさを知ること

ができました。今のやり方を

継続し、次のテストではもっ

と良い点数をとれるように頑

張ります。 

２組 髙木 大和さん  

２年生になって初めての定

期テストでした。１年生の頃

は苦手教科の勉強に取り組め

ず、点数が低くなってしまい

ましたが、２年生になってか

らは、しっかりと向き合って

取り組むことができました。

次回の定期テストでは、夏休

みを活かして勉強に取り組み

たいと思います。そして、ク

ラスとしても１年生のときよ

り勉強に取り組んでいる姿勢

が感じられ、とても素晴らし

いと思いました。 

３組 水野 優音さん 

２年生になって初めての定

期テストは、１年生の頃の反

省を生かすことができまし

た。昨年、特に国語は時間配

分を失敗し、最後の問題に取

り組むことができませんでし

た。しかし、今年は時間配分

も意識しながら分からない問

題があった時は、一旦飛ばし

て分かる問題から取り組むと

いった、自分なりの工夫をし

ながら定期テストを終えるこ

とができました。３年生にな

ったら勉強がもっと難しくな

ると思うので、１・２年生の

取組を生かして頑張りたいで

す。 

 

 



９月１８日（水) 校外学習 

東京（お台場エリア）方面に決定しました！！今後、フジテレビでの番組製作の

事前学習や班別行動計画の立案を進めていきます。 

   

 

 

 

◇感想を聞きました。 

１組 平野 輝斗さん 

 今回の体育大会では、みんなが協力し助け合っていました。大縄跳びでは、最初うまくいき

ませんでしたが、声を掛け合って練習し、本番では新記録を出すことができました。後片付け

の時には、テントなどをしまう時に僕が困っていると、友達や先輩が手伝ってくれました。校

内体育大会を通し、良いことがたくさんありました。 

１組 宮里 音羽さん 

私は体育大会を終えて、練習の時はうまくいかないことがたくさんあったけれど、本番では、

綱引きやスウェーデンリレーなど、みんなで力を合わせて全力で競技することができて良かっ

たと思いました。来年もみんなで協力して、最高学年として、最高の体育大会にできるように

したいです。 

２組 實川 蒼琉さん 

今年は、２度目の体育大会で昨年とは競技が変わったのでクラスの皆との絆が深められる種

目が多かったと思います。全クラスが競い合いクラス一丸となって取り組み、２組は１位には

なれなかったけれど、楽しめたし、良い思い出になりました。来年のスウェーデンリレーでは、

必ず１位を取り優勝を目指して頑張っていきたいです。 

２組 山口 珠那さん 

今年の体育大会は残念ながら自分たちのクラスは負けてしまいましたが、このクラスの良い

ところがたくさん見つかりました。バンブーサーフィンやスウェーデンリレーで自分たちのク

ラスが最下位でも最後まで応援をし、みんなで楽しみ盛り上がり、全力で取り組んでいました。

私は、このようなところがすごく良いなと思いました。来年は優勝できるように頑張りたいで

す。 

３組 千葉 将翔さん 

２回目の体育大会を終えて、昨年と種目が違い、みんなが混乱することもあったけれど、体

育での練習や全体での予行練習を積み重ねていく中で、やり方やルール、移動の仕方を覚えて

きました。本番に近づくにつれて、一人一人が自分で動けるようになっていたと思いました。

特に団体種目では、勝ったり、負けたりはあったけれどみんなで力を合わせて戦えて、クラス

の友達との仲が深まったと思いました。 

３組 石毛 釉愛さん 

 今回、私たちは２回目の体育大会で昨年の体育大会での経験を生かし、良い結果が出るよう

に、練習でうまくできなかったところは皆で作戦を立てるなど、クラスで協力できたと思いま

す。バンブーサーフィンでは、練習でも本番でもみんなで声を出し、１位をとることができて

良かったです。来年は総合優勝できるように早くから作戦を立て頑張りたいです。 

 

優勝 おめでとう！ 

男子大縄跳 １組  

女子大繩跳 ３組 

バンブーサーフィン ３組 

綱引き          １組 

スウェーデンリレー １組 

学年総合優勝     １組 


